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平成３０年第４回上毛町議会定例会会議録 

（３日目） 

招集の場所  上毛町議会議場 

開閉会日時及び宣言 

平成３０年１２月１４日 午前１０時００分 

─────────────────────────────── 

○応招（不応招）議員及び出席並びに欠席議員 

出席議員（１２名） 

 １番 岩花寛之  ２番 田中唯登志  ３番 廣﨑誠治  ４番 荒牧弘敏 

 ５番 高畑広視  ６番 宮崎昌宗  ７番 峯 新一  ８番 三田敏和 

 ９番 大山 晃 １０番 茂呂孝志 １１番 宮本理一郎 １２番 安元慶彦 

欠席議員（０名） 

─────────────────────────────── 

○地方自治法第１２１条の規定による説明のため出席した者の職氏名 

 町長 坪根秀介・ 副町長 川口 彰・ 教育長 道免 隆・ 会計管理者 福田正晴 

 総務課長 岡﨑 浩・ 企画情報課長 堀 綾一・ 開発交流推進課長 永野英憲 

 税務課長 堀田京介・ 住民課長 垂水勇治・ 長寿福祉課長 佐矢野 靖 

 子ども未来課長 垂水英治・ 産業振興課長 円入忠義・ 建設課長 尾崎幸光 

 教務課長 村上英之・ 総務係長 宮吉保男 

─────────────────────────────── 

○職務のため本会議に出席した者の職氏名 

 議会事務局長  宮秋伸一 

 議会事務局係長 岩井英樹 
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○議事日程 

平成３０年第４回上毛町議会定例会議事日程（３日目） 

平成３０年１２月１４日 午前１０時００分 開議 

日程第 １ 諸般の報告 

日程第 ２ 議案第５８号 平成３０年度上毛町一般会計補正予算（第６号） 

日程第 ３ 議会運営委員会の閉会中の継続審査及び調査の申し出について 

日程第 ４ 広報特別委員会の閉会中の継続審査及び調査の申し出について 
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○ 会 議 の 経 過 （３日目） 

                           開議 午前１０時００分 

○議長（安元慶彦君）皆さん、おはようございます。定刻になりました。御起立を願い

ます。 

 一礼して着席願います。礼。 

 ただいまの出席議員は全員です。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、お手元に運営資料として配付しておりますので御確認ください。 

─────────────────────────────── 

○議長（安元慶彦君）日程第１、諸般の報告を行います。 

 本日の会議では、１２月４日の本会議で予算決算常任委員会に審査を付託した案件

について、常任委員長に審査状況の報告を願います。委員長の報告が終了した後、報

告に対する質疑を行い、討論、採決を行います。 

 なお、委員長の報告は、委員会付託案件をまとめて報告いただきますので、議事日

程の順は配付した資料と異なりますが、御了解ください。 

 委員会の審査結果は、審査結果報告書として議長宛てに提出しております。運営資

料の中に写しをお配りしております。 

 委員長報告終了後の討論、採決は、日程の順に従って行いますので、御了解くださ

い。 

 地方自治法第１２１条の規定に基づく説明員としては、初日に配付した各氏の出席

を認め、会議に出席していただいております。 

 これで諸般の報告を終わります。 

─────────────────────────────── 

○議長（安元慶彦君）これより、予算決算常任委員長から委員会に付託した案件の審査

状況の報告を受けます。 

─────────────────────────────── 

○議長（安元慶彦君）予算決算常任委員長の報告を求めます。 

 峯委員長。 

○予算決算委員長（峯 新一君）おはようございます。 

 まず、報告をする前に、この４年間、皆さん、大変ありがとうございました。お疲
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れでした。皆さんの後押しのおかげで、無事４年間を終わることを目前にしています。

いろんなことがありましたけど、また次回も皆さんと一緒にやっていきたいと思いま

すので、どうぞよろしくお願いします。 

 では、予算決算常任委員会の報告をします。 

 去る１２月４日の本会議において予算決算常任委員会に付託されました議案第５８

号 平成３０年度上毛町一般会計補正予算（第６号）について、１２月１２日に当委

員会を開催し、歳入歳出それぞれ１０億３,７５４万６,０００円を追加し、歳入歳出

の総額をそれぞれ７４億１,３１２万８,０００円とする。また、繰越明許費として、

戸籍住民基本台帳費開催済みの会議録を作成し、公開予定である。で、証明書コンビ

ニ交付サービス導入事業、ふくおか電子自治体共同運営協議会回線利用料の債務負担

行為の追加補正をする審査も行われました。 

 大きな補正内容としては、順調な伸びを示しているふるさと寄附金に伴う歳入歳出

の補正について皆様の活発な審査が行われ、反対討論１、賛成討論なし。以上、委員

会全員と慎重審査の結果、賛成多数で可決したことを報告いたします。 

 以上です。 

○議長（安元慶彦君）予算決算常任委員長の報告が終わりました。 

 これから、予算決算常任委員長の報告に対する質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

（「質疑なし」という声あり） 

○議長（安元慶彦君）質疑なしと認め、これで質疑を終わります。 

○予算決算委員長（峯 新一君）ありがとうございます。 

─────────────────────────────── 

○議長（安元慶彦君）日程第２、議案第５８号 平成３０年度上毛町一般会計補正予算

（第６号）について、これから討論を行います。 

 反対討論はありませんか。 

 茂呂議員。 

○１０番（茂呂孝志君）私は、議案第５８号は反対の立場から討論いたします。 

 手づくり村エリアの企業誘致適地鑑定評価委託料が年度末近くなって２０万円計上

されているが、年度当初からどのような話し合いが行われ予算計上が必要になったの

かとの問いに、その説明がなされませんでした。以前から、このエリアは外資系ホテ
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ルを誘致する計画であるが、このホテルがターゲットにしている客層の説明ができて

いないため、事業効果の判断ができない状況にあります。外資系ホテルを誘致するの

であれば、まず採算性、事業効果の説明を行い、住民説明会を開催することを優先す

べきだということを申し上げまして、この議案に反対いたします。 

○議長（安元慶彦君）賛成討論はありませんか。 

 宮崎議員。 

○６番（宮崎昌宗君）私は賛成の立場で討論いたします。 

 茂呂議員が反対理由に挙げられておりました企業誘致適地鑑定評価委託料は、これ

まで売却という方針だった手づくり村を借地した場合はどのくらいの金額になるのか、

適正金額を出すための委託料でございますので、それは、私はいいことだと思います。 

 また、茂呂議員は以前から外資系ホテルが来た場合の採算性とか、そういったこと

をおっしゃっておりますが、資本主義の今の日本では、そういったものは企業が考え

て、企業が資本を出して、企業が運営していくということで、採算性を考えるのは行

政ではなく企業だと思いますので、その反対討論というのは適切ではないと思います。 

 よって、この議案に賛成いたします。 

○議長（安元慶彦君）ほかに。 

 賛成か反対か、どっちですか。 

○１１番（宮本理一郎君）賛成です。賛成討論です。 

○議長（安元慶彦君）宮本議員。 

○１１番（宮本理一郎君）私は、議案第５８号 平成３０年度上毛町一般会計補正予算

（第６号）に対し、賛成の立場より討論いたします。 

 本予算は、ふるさと納税推進費、また、証明書コンビニ交付サービス導入委託料、

また、ブロック塀等撤去補助金など、いずれも地域住民の生活において重要かつ喫緊

に処理すべき案件ばかりでございます。 

 よって、私はこの議案第５８号に賛成するものでございます。 

○議長（安元慶彦君）ほかにありませんか。 

（「討論なし」という声あり） 

○議長（安元慶彦君）これで討論を終わります。 

 これから本案を採決します。 

 本案に対する委員長の報告は原案可決であります。 
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 本案を委員長の報告のとおり決することに賛成議員の起立を求めます。 

（起立多数） 

○議長（安元慶彦君）（賛成）多数。よって、議案第５８号 平成３０年度上毛町一般会

計補正予算（第６号）は、原案のとおり可決することに決しました。 

─────────────────────────────── 

○議長（安元慶彦君）日程第３、議会運営委員会の閉会中の継続審査及び調査の申し出

についてを議題とします。 

 配付した運営資料のとおり、議会運営委員会委員長から、所掌事務のうち、会議規

則第７５条の規定により、特定事件の調査事項について、閉会中の継続審査及び調査

としたい旨の申し出がありました。 

 お諮りします。 

 委員長から申し出のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ありませんか。 

（「異議なし」という声あり） 

○議長（安元慶彦君）異議なしと認めます。したがって、委員長から申し出のとおり、

閉会中の継続審査とすることに決定しました。 

─────────────────────────────── 

○議長（安元慶彦君）日程第４、広報特別委員会の閉会中の継続審査及び調査の申し出

についてを議題とします。 

 配付した運営資料のとおり、広報特別委員会委員長から、所管事務のうち、会議規

則第７５条の規定により、特定事件の調査事項について、閉会中の継続審査及び調査

としたい旨の申し出がありました。 

 お諮りします。 

 委員長から申し出のとおり、閉会中の継続審査とすることに御異議ありませんか。 

（「異議なし」という声あり） 

○議長（安元慶彦君）異議なしと認めます。したがって、委員長からの申し出のとおり、

閉会中の継続審査とすることに決定しました。 

─────────────────────────────── 

○議長（安元慶彦君）以上で本日の議事日程を全て終了いたしました。 

 これで、平成３０年第４回上毛町議会定例会を閉会します。 

 御苦労でした。 
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                           閉会 午前１０時１０分 

 


